
Vol.15
2014.10.15

研修旅行に参加された皆さん、大変お疲れ様でした！！
業務がお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。
ご家族の方にもご協力頂き、大変嬉しく思います。
　今年は、世界遺産を巡る旅に決まり、
１日目に『大正池から乗鞍散策』を企画いたしました。
しかし、残念ながら台風 16 号が襲来。
勢力は弱まったものの雨雲は強く、
降ったりやんだりの天気でした。
そんな時に幹事さんの雨対策も万全。
「乗鞍散策」は「飛騨鍾乳洞散策」
に変更し楽しむことができました。
宿泊は高山では素晴らしい旅館「花扇」
に泊まることができ、飛騨の自然と温泉
そして社員の皆さんが私たちを迎えてくれました。
もちろん夜の宴会はどんちゃん騒ぎ・・
おいしい酒に私も酔いしれました。

２日目は、台風一過の晴天に恵まれました。
僕は予定があるので一足先に電車で帰路へ。
高山駅で別れ、みなさんは「白川郷」へ・・・
楽しかったようです。
　無事帰ってきたことに感謝し、
「遊びも仕事も全力」のみなさんでした .
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次号 （Vol.16） は2014年12月15日頃発行予定です。

手　芸 ロッククライミング

登　山ジャイアンツ部

私の趣味は下手の横好き手芸です。ビーズや編み物
が好きですが、2年ほど前から機織りとキルトを
習い始めました。
なかなか先生のような均等に美しい織り目や縫い
目にはほど遠いのですが、それもまた味？と思い楽
しく通っています。
糸、布選びが大好きでいつも
わくわくします。
仲間とのお茶やおしゃべりも楽
しいですね。
老眼と闘いながら
頑張ってま -す。

私の趣味コーナー

私達ジャイアンツ部は、年に数回、巨人戦の応援
に行ってます。
応援で声を枯らした時に飲むビールは最高です。
(試合前のエビスバーのビールも格別です )
今年は 9月 26日、セ・リーグ優勝をいたしました！
クライマックス・日本シリーズも、
ぜひ観戦したいです。

私の趣味は、登山です。年に３～４回主に日帰り
登山をしています。
今年は 8月下旬に富士山に行きました。富士山の
4つある登山口のうち、一番厳しいコースの御殿場
口から 1泊 2日の工程で登りました。
頂上は雲がかかっていて視界があまりなかったのが
残念でしたが、昨年挑戦して途中断念した「海抜 0
メートルから富士山の頂上まで歩いて登る」が
2年越しで達成できて良かったです。今年は、
秋に 1つ登ってシーズンオフになりそうです。
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本年 8月入社の新入社員です。先輩方に叱咤激励
されながら日々奮闘しております。皆さん、
よろしくお願いします。私の趣味はロッククライ
ミングです。クライミングは 2種類のジャンルに
分かれてます。アブミ（縄梯子）などの道具を頼り
にして登る「エイドクライミング」と、己の肉体の
みで登る「フリークライミング」です。私はフリー
クライミングのほうです。通常は 2人
1組、つまりパートナーに命綱を確
保してもらいながら登ることに
なります。パートナーと力を合
わせて達することができた岩壁の
頂きから眺める景色は、クライ
マーのみが味える格別なものです。
今後とも安全に注意を払いながら
クライミングライフを楽しんで参ります。
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